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5月22日（水）16:30～
天沼中学校　会議室

【協議事項】
（1）教職員人事・2024年度学校経営方針・年間計画等について（校長）
（2）前年度CS活動の振り返り
（3）年間計画について
（4）その他

主な意見

【審議事項】
（１）学校の教育活動について
【報告事項】

（２）前年度CS活動の振り返り

黒澤副校長
傍聴者人数 なし

会議内容（次第順）

（１）教職員人事・2024年度学校経営方針・年間計画等について
（報告）教職員人事については、別紙資料の通り。教員不足問題が深刻化。理科、数学の教員や技術の
教員がなかなかみつからない。今年度、数学の教諭が育休を取得。副校長が80件ほど電話をかけて、
代替教員がやっとみつかった。育休取得は権利であるが、その期間や時期などによっては、代替教員の
確保がかなり困難という現実的課題がある。また、今年度、天中には育児事情のある方が3名ほどいる。
勤務時間内で業務を終わらせることがより大事になってくる。
（質疑）特色ある教育課程としての少人数指導は、実施可能なのか。にCSとして協力できることは何かあ
るか。
→少人数指導は、なんとか実施可能。特に理数系の中学校教員免許を保持していて、今、勤務していな
い知り合いがいたら積極的に紹介していただきたい。
（報告）学校経営方針については、基本的に今までの方針を引き継いで実施していく。知・徳・体ではな
く、敢えて「徳・知・体」に重点をおいた。ことだま百選、防災教育等、今までの天中の取り組みは変わらず
継続していく。
（質疑）「校内別室」を設けるとあるが少し説明してほしい。、
→『校内別室』は今年度から設置する予定で、学校生活になじめるよう不登校生を含めた生徒の「居場
所」になる。見守りスタッフについては、杉並区基準のボランティア謝礼\2,200／日の予算が組まれてい
る。現在、副校長がいろいろと検討しながら開設準備を進めている。この活動については、まずは見守り
スタッフを紹介して欲しい。また、動きだしてから、どういう風な形でやっていくかについてはご意見などを
お願いしたい。
（質疑）丸亀市や広島市の取り組みについて事例紹介がされた。今後はこれらの他県などの事例も含め
ていろいろ検討していく必要性について一定の共通理解を得た。杉並区からの校内別室設置についての
文書などがあれば、それも含めてご提示いただき、次回以降、議論していく。

【報告事項】
(1) 学校の教育活動について（校長）
(2) 教育委員会からの基本文書送付について（会長）
(3)その他　					
								

出席者（学校）

令和6年度第1回学校運営協議会会議録
天沼中学校
馬場珠実

開催日時 令和６年４月２３日（火）　15:00～17:20
開催場所　 天沼中学校　会議室

出席者（委員）
三石会長、池田校長、生重職務代理、田中（富）委員、福井委員、茂木委員、
田中（孝）委員、守委員、川口委員、馬場委員

様式２
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